



## **"No se vale confundir", responde Creel a Ignacio Mier tras acusarlo de "sabotear" reforma al TEPJF**

Santiago Creel Miranda, presidente de la Cámara de Diputados, respondió al coordinador de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier, quien este domingo lo acusó de "sabotear" la reforma al Tribunal Electoral para proteger a su dirigente Marko Cortés.

A través de su cuenta de Twitter, el diputado panista recordó que la paridad ya es una garantía Constitucional, y sostuvo que la reforma se frenó gracias a que "la razón se impuso".

"No se vale confundir. La paridad total ya está en la Constitución. Es un logro de las mujeres. Las acciones afirmativas son obligatorias, así lo resolvió el Tribunal Electoral. Fue un acierto la apertura al diálogo y escuchar las voces ciudadanas. La razón se impuso: no hubo reforma", reviró el legislador albiazul.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/no-se-vale-confundir-responde-creel-a-ignacio-mier-tras-acusarlo-de-sabotear-reforma-al-tepjf/>